

Es lebe der Sport: Die Mitgliederehrungen zum Vereinsjubiläum

Illkofen. Den Rahmen des 70-jähringen Gründungsfestes nutze die Spielvereingung, um den langjährigen Mitgliedern danke zu sagen und sie mit Ehrennadeln und Urkunden auszuzeichnen.

Mit der bronzenen Ehrennadel sagte man Johanna Bäumel, Maria Betz, Sebastian Jäger, Alexander Killesreiter, Michael Köck, Michaela Lurz-Schwerda, Ute Schachtner, Danica Kocuvan und Marvin Strauss für zehnjährige Mitgliedschaft Danke und gratulierte. Mit der silbernen Vereinsnadel wurden Benjamin Eder, Gertraud Frankhauser-Schiffert, Daniel Gerl, Gerlinde Gerlach, Peter Zintl und Tanja Graf für 25-jährige Vereinsmitgliedschaft geehrt. Für 40 Jahre treue Mitgliedschaft und mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet wurden Peter Grießbeck, Klaus Harnack, Silvia Rödig, Martin Grundner und Huber Renate. Für 50 Jahre Mitgliedschaft bei der

SpVgg Illkofen gratulierte man Max Barth, Manfred Deinhart, Josef Reichl, Georg Schreier, Erhard Papp und Matthäus Ostermayer. Für 60 Jahre sagte man Georg Gabler, Josef Härtl, Erwin Ostermayer und Franz Seidl Dank und Hochachtung.

Am Höhepunkt der Ehrungen dankte man den Mitgliedern, die seit 70 Jahren dem Verein treue Mitglieder sind: Georg Bäumel und Adolf Geser. Georg Kastenmeier, der sogar zu den Gründungsmitgliedern zählt, konnte aus gesundheitlichen Gründen nicht an den Feierlichkeiten teilnehmen. Auch einige der jüngeren Mitglieder, wenn auch sehr wenige, mussten sich für den Festakt entschuldigen lassen. Abschließend nutzte SpVgg-Vorstand Josef Rosenmüller die Gelegenheit, noch einmal ein Vergelt's Gott zu sagen, den Mitgliedern sowie allen Helfern, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Foto: Kroschinski